

開催間近！おもてなし活動展開中！

のぼり旗で各県の選手を歓迎！区内44の小学校で各都道府県の応援のぼり旗を製作・会場に掲示



▲名産品や応援メッセージで思いを込めたのぼり旗。児童による力作が並び会場へぜひお越しを

全国各地から江東区を訪れる方々の歓迎と、各都道府県の代表として競技に出場する選手団を応援するため、区では、区立全44小学校で分担して、のぼり旗を製作しました。

南陽小学校では、東京都と茨城県の旗を製作。6年生全員がスケッチ案を考え、全員のイメージが込められたデザインを作りました。東京都の分にはスカイツリーや浅草などを、茨城県の分にはメロンや納豆などの

名産品を代表の8人が旗に描きました。茨城県の旗を描いた児童は「メロンとチョウチンアンコウで迷いましたが、かわいさでメロンを選びました。震災の被害を受けた県なので「今こそ復興を！」のメッセージに思いを込めました」と旗のデザインに込められた思いを語りました。

旗は、各競技会場に掲示され、選手たちをお迎えします。

クリーン作戦展開中 競技開催前に会場周辺を小中学生や近隣企業で清掃活動



▲クリーンな環境へ清掃活動を展開(写真は昨年のリハーサル大会前に行った新木場駅周辺の清掃活動)

会場周辺の清掃活動やごみ減量の啓発を通し、江東区を訪れる方々が気持ちよく過ごしていただけるようにする取り組みです。辰巳小学校、第二辰巳小学校、辰巳中学校の皆さんは辰巳国際水泳場周辺を、区内の

企業・団体の皆さんは新木場駅から術科センター・若洲海浜公園ヨット訓練所を清掃いただく予定です。

引き続き会場周辺の皆さんの協力による活動を推進し、さわやかな江東区をアピールしていきます。

花の江東区へようこそ！ 花いっぱい運動でおもてなし



▲毎日の水やりのおかげできれいな花が咲きました。これからも欠かさずお世話をすぞ！(辰巳第三保育園)

全国から訪れる皆さんを花いっぱいのまちでお迎えするため、昨年のリハーサル大会に引き続き、花いっぱい運動を展開中です。今年度は区内の小学校や幼稚園、保育園等に加

え、区内事業者の方々にもご協力をいただいています。各競技会場では、みんなで育てた花のプランターが設置され、会場を彩ります。

区役所と会場最寄駅に歓迎・PR装飾 描かれているゆりーとが皆さんをお出迎え



▲区役所正面階段



▲東京メトロ有楽町線辰巳駅構内



▲新木場駅入口



▲新木場駅駅舎壁面

区では6月下旬に、区役所本庁舎正面階段と競技会場の最寄り駅となる辰巳駅構内、新木場駅の外柱と外

壁に歓迎・PR装飾を施しました。大会が終了する10月中旬まで掲示し、大会の盛り上げに一役買います。

江東区立学校のセーリング部・カヌー一部から育った選手が東京国体に出場

区では、平成20年度にセーリング部、平成21年度にカヌー部・女子サッカー部・ウォールクライミング部が区立学校の部活動として活動を開始しました。どの種目も公立校での活動はめずらしく、将来オリンピックや国体出場選手の輩出が期待されていました。

このたび、セーリング部とカヌー一部から東京国体への出場が決まった5人の選手を紹介します。

少年女子セーリングスピリッツ級代表 林佳奈さん(高校1年)

林さんは、セーリング部第1期生として、小学5年からヨットを始めました。平成24年には、ユース世界選手権に出場し5位入賞を果たしたセーリング界の若き実力者です。6月に行われた東京都予選大会で優勝し、見事国体出場権を勝ち取りました。

7月17日に区長室を訪れた林さんは、「夏休みに入ってから、国内各地で行われる大会に参戦します。ここで経験を積んで、優勝目指してがんばりたい」と国体への決意を語りました。



▲「いずれはオリンピック選手になりたい」と語る深川七中出身の林さんに「ぜひ東京五輪でも出てもらいたいね」と期待を寄せる区長

カヌー少年男子カヤックフォア代表 荻野紳太郎くん(高校3年)
本田浩平くん(高校2年) 長谷川竜一くん(大島中3年)
カヌー少年女子カヤックシングル代表 荻野睦さん(高校1年)



▲寒い冬も暑い夏も1年中練習を重ねてきた旧中川で(左から本田くん、長谷川くん、荻野くん、荻野睦さん)

カヌー部第1期生の荻野くん・本田くんと、中学3年で代表となった第3期生の長谷川くんは、もう一人の選手と組み4人乗りで、第2期生の荻野睦さんは一人乗りで国体に挑みます(高校生3人はいずれも大島中出身)。「ベストタイムを出せるように気合を入れてこぎます(荻野睦)」「先輩たちの足を引っ張らないようにしたい(長谷川)」「ベストを尽くして最後まで全力でこぎ切りたい(本田)」「ここまで支えてくれた皆さんの応援と期待を背負ってがんばりたい(荻野紳)」と、抱負を話してくれました。

林さんが出場するセーリング競技は、9/29(日)～10/2(水)若洲ヨット訓練所(若洲3-1-1)で、4選手の活躍が期待されるカヌー Sprint 競技は、10/4(金)～7(月)京浜島つばさ公園前特設競技場(大田区京浜島2)で行われます。ご声援をお願いします。